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RCS	-	VAFC,	ce	qu'ils	en	disent
	(0	note)	 	27/11/2007	05:00	 	Après-match	 	Lu	1.741	fois	 	Par	denpasar	 	0	comm.

Bon	dép',	match	agréable,	résultat	satisfaisant	:	les	supporters	valenciennois	ne	font	pas	la	fine	bouche	et
se	contentent	aisément	du	point	pris	à	la	Meinau.

Si	l'on	jugeait	de	l'aura	du	stub	à	l'aune	des	réactions	qu'il	suscite	sur	les	autres	sites	de	supporters,	alors	le	doute	ne	serait	plus	permis	:
c'est	bien	à	un	membre	de	l'élite	du	PIF	(Paysage	Internet	Français)	que	nous	avons	à	faire.	Ainsi,	les	commentaires	concernant	l'article
satirique	consacré	au	VAFC	pimentent	joyeusement	l'avant-match.	
-	Rigolardo	:	«	Attention,	ça	traite	!	»
-	Slobodan	:	«	C'est	vrai	que	l'article	peut	paraître	blessant.	Mais	il	est	à	noter	que	l'auteur	n'en	est	pas	moins	dépourvu	d'un	certain
talent	scriptuaire	(sic).	Je	prends	le	parti	d'en	rire,	au	deuxième	degré	(le	truc	des	espions	m'a	fait	marrer).	En	tout	cas	le	gaillard	est	bien
informé	!	»
-	Peter	:	«	Pas	de	quoi	s'énerver.	»
-	Nostalgie	:	«	Félicitation	à	celui	qui	a	écrit	ce	texte.	»
-	Smoussmouss	:	«	Y'a	pas	d'insulte	dans	ce	que	j'ai	pu	lire.	Du	second	degré	tout	simplement,	j'ai	déjà	lu	plus	crasseux	et	plus	con
surtout.	»
-	Dooby59	:	«	Je	viens	de	lire	l'article,	non	mais	qu'est-ce	que	qu'ils	viennent	parler	comme	ça	les	Strasbourgeois,	c'est	quoi	le	rapport
avec	le	match	RCS	-	VA	?	C'est	de	la	provoc	pure	et	simple	?	Je	ne	pensais	vraiment	pas	qu'ils	avaient	un	niveau	si	bas	ces
Strasbourgeois...	Alors	messieurs	les	Valenciennois,	allons-y	franchement	et	jouons	cartes	sous	table	:	pour	3	points	c'est	combien	?	Qu'ils
retournent	moisir	en	L2,	ça	je	n'accepte	pas.	C'est	comme	la	réflexion	des	Nantais	(les	supporters	nantais	avaient	l'an	dernier	déployé
une	bâche	avec	cette	même	question).	En	plus	le	RCS	porte	les	couleurs	de	l'OM.	»
-	Redswan	:	«	Perso,	je	trouve	que	vous	vous	énervez	vite	et	pour	rien	c'est	juste	un	article	avec	beaucoup	d'humour	!	Et	on	peut	quand
même	avouer	qu'il	y	a	pas	mal	de	recherche	derrière.	»
-	Frank59	:	«	Je	peux	comprendre	l'énervement	de	certains,	même	si	c'est	du	troisième	degré,	ressasser	toujours	les	mêmes	choses	à
notre	encontre	c'est	agaçant	quand	même...	Vous	voulez	que	l'on	fasse	du	troisième	degré	sur	l'Alsace	et	la	Lorraine	?	Bref,	ça	ne
m'intéresse	vraiment	pas	(d'ailleurs	je	n'ai	pas	été	au	bout	de	l'article)	et	je	m'en	bas	les	roubignolles	et	d'une	force	!	»
-	Thepsy4	:	«	Pas	mal	l'article,	quelle	recherche	!	Au	moins	lui	y	bosse	son	sujet	comparé	à	ce	qu'on	peut	voir	sur	d'autres	forums.
Maintenant	je	trouve	juste	con	sa	dernière	phrase	au	vu	de	son	article	il	aurait	pu	trouver	beaucoup	mieux...	»
-	Clode	:	«	Oui,	bah	moi	qui	suis	d'habitude	bon	public,	je	trouve	ça	assez	pathétique,	sans	talent,	bête	et	méchant.	Quand	on	ne	sait	pas
faire	de	l'humour	on	n'en	fait	pas	!	»
-	Pluche	:	«	J'ai	apprécié	moi	cet	article.	De	l'humour	comme	je	l'aime.	Après	si	on	le	prend	au	premier	degré...	»
-	Luthisback	:	«	Je	viens	de	prendre	connaissance	de	l'article.	Il	m'a	plu	!	J'écrivais	précédemment	qu'avec	de	tels	dirigeants,	la	véritable
place	du	RCS	était	la	L2.	Cependant	avec	de	tels	auteurs,	Strasbourg	a	bien	mérité	de	la	L1.	Tout	le	monde	peut	changer...	»
-	VAFC59125	:	«	Il	est	drôle	le	gugusse.	J'espère	qu'il	fera	un	autre	article	après	notre	victoire,	il	perdra	peut-être	l'envie	de	rire.
J'accepte	pas	cet	article	parce	qu'il	ne	s'attaque	pas	qu'au	club	mais	à	ma	belle	et	chère	région.	Je	suis	fier	de	mon	club	et	de	ma	région.
Voilà	c'est	dit.	»

Cet	amuse-bouche	aura	déjà	eu	le	mérite	de	détendre	les	Valenciennois,	qui	appréhendent	le	déplacement	en	Alsace	avec	beaucoup	de
sérénité.	
-	Framy	:	«	Y'a	moyen	d'aller	chercher	minimum	un	bon	petit	match	nul	qui	serait	un	résultat	déjà	très	positif	!	La	victoire	serait	un	gros
bonus	qui	repositionnerait	notre	club	en	européen	potentiel	du	championnat,	alors	pourquoi	pas	?	»
-	JohanFC	:	«	Match	100%	bonus	pour	VA.	L'objectif	fixé	par	Kombouaré	est	de	gagner	deux	matchs	sur	cinq	avant	la	trêve	pour	arriver	à
un	matelas	confortable	de	27	points.	En	recevant	Rennes	et	Auxerre	c'est	largement	jouable.	Les	matchs	à	l'extérieur	seront	vraiment	du
bonus.	Le	vrai	gros	intérêt	de	ce	match	c'est	qu'on	joue	face	à	un	concurrent	direct.	»

Et	c'est	encore	avec	beaucoup	de	calme	que	les	Valenciennois	analysent	le	résultat	final,	en	gardant	les	pieds	bien	sur	terre	et	en	prenant
le	plaisir	là	où	il	se	trouve.
-	Steeva	:	«	On	aurait	pu	en	claquer	au	moins	un,	mais	on	aurait	pu	en	prendre	au	moins	un	aussi.	Match	nul	plutôt	justifié	donc.	Même	si
c'est	pas	forcément	une	très	bonne	opération,	ça	n'en	est	pas	une	mauvaise,	surtout	à	l'extérieur.	La	mauvaise	opération	est	surtout	pour
Strasbourg.	»
-	Xedos	:	Bon	match	nul	de	notre	équipe	face	à	une	équipe	strasbourgeoise	bien	en	place.	Un	point	de	plus	au	classement,	à	additionner
je	l'espère	aux	trois	points	de	la	victoire	dimanche	prochain	contre	Rennes.	»
-	Domdujura	:	«	Très	bon	match	de	notre	équipe.	Le	groupe	a	été	très	solide	et	serein.	»
-	Cambronne	:	«	Personnellement,	j'ai	vu	un	très	bon	match,	de	la	part	des	deux	équipes.	La	victoire	aurait	pu	échoir	aux	deux.	Je	ne
sors	aucun	joueur	du	lot,	ils	étaient	tous	très	bons	vraiment	:	solides	en	défense,	combatifs	au	milieu,	percutants	en	attaque.	Strasbourg
est	une	bonne	équipe,	très	homogène,	avec	des	avants	rapides,	adroits	et	très	athlétiques,	un	milieu	présent	et	une	défense	honnête.	Pas
de	regrets	à	avoir,	donc...	»
-	Med61	:	«	Ce	point	nous	va	très	bien,	le	match	aurait	pu	basculer	dans	un	sens	comme	dans	l'autre!	»
-	Billoute	:	«	J'ai	eu	plaisir	à	savourer	ce	bon	match	de	football	avec	deux	équipes	combattantes	qui	méritent	haut	la	main	leur	place	en
Ligue1.	Absolument	rien	à	redire	sur	le	résultat,	le	nul	était	de	rigueur	pour	encore	une	fois	cette	rencontre	très	agréable	à	regarder.
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Ligue1.	Absolument	rien	à	redire	sur	le	résultat,	le	nul	était	de	rigueur	pour	encore	une	fois	cette	rencontre	très	agréable	à	regarder.
Maintenant	il	est	vrai	que	le	classement	est	très	serré	et	qu'une	victoire	contre	Rennes	serait	la	bienvenue.	Le	ballon	circule	de	mieux	en
mieux	et	je	trouve	que	le	VAFC	est	passé	vraiment	un	cran	au-dessus.	Merci	aux	"Red	Boys".	»
-	Redsidius	:	«	Avec	un	vrai	arrière	gauche	et	un	"Mater"	à	droite,	je	pense	qu'on	aurait	fait	la	différence,	Strasbourg	avait	son	équipe
type,	pas	nous...	»
-	Comitedragons	:	«	Bon	résultat	pour	notre	équipe	qui	n'a	pas	démérité	du	tout	et	revient	avec	un	point	en	poche.	»
-	Jejeva	:	«	Bon	match.	A	une	autre	époque	on	aurait	craqué	et	perdu.	Fière	de	notre	équipe,	bon	point	avant	Rennes	dimanche.	»
-	Luthisback	:	«	C'est	vrai	que	c'était	un	match	agréable	à	regarder,	même	Sommeil	tenait	correctement	sa	place	hier	soir.	Au	nombre
d'occasions	et	par	la	maîtrise	du	ballon,	je	pense	que	VA	aurait	pu	mériter	plus.	»
-	Zian	:	«	Quel	beau	match	!	Il	fait	partie	des	bons	0-0.	Beaucoup	de	jeux	des	deux	cotés	!	Continuez	comme	ça,	c'est	que	du	bonheur	!	»

Seul	bémol	à	cette	rencontre	sympathique,	l'ambiance	un	brin	frisquette	qui	régnait	l'autre	soir	dans	les	travées	clairsemées	de	la
Meinau.	
-	Redandwhite	:	«	Hier	soir	j'étais	à	la	Meinau	:	un	beau	stade	quelque	peu	glacial	et	surtout	vide,	dommage.	Leur	Kop	me	faisait	pitié
là-haut	dans	un	coin	de	la	tribune.	En	tout	cas	ils	ont	chanté	pendant	tout	le	match,	même	lors	de	passages	difficiles	pour	eux.	Je	pense
que	VA	a	perdu	deux	points.	»	
-	Fabva1	:	«	Retour	du	dép	en	voiture	à	la	Meinau	où	on	ramène	un	bon	point	même	si	on	pouvait	prendre	plus	dans	un	match	un	peu
ennuyant	surtout	au	début...	Faut	dire	que	l'ambiance	dans	les	tribunes	n'était	pas	vraiment	à	la	hauteur	d'un	match	de	L1	surtout	du
côté	des	locaux	parqués	comme	des	supporters	visiteurs	dans	un	coin	de	tribune	(bref	un	stade	qui	sonne	creux)...	Sinon	bon	dép	dans
l'ensemble.	»

Résumons	:	les	téléspectateurs	ont	vu	une	rencontre	agréable,	conclue	sur	un	score	nul	parfaitement	équitable,	contrairement	à	ceux
ayant	effectué	le	déplacement,	qui	se	sont	un	peu	ennuyés	et	regrettent	d'avoir	perdu	deux	points.	De	là	à	croire	que	les	supporters	du
VAFC	sont	corrompus	par	la	Ligue	pour	inciter	à	regarder	Canal	et	faire	monter	les	droits	tv,	il	n'y	a	qu'un	pas	que	l'on	ne	franchira	pas.

Les	citations	de	cet	article	proviennent	du	forum	de	VAenL1.com .
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